

Boletín electrónico UCC, número 42

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

17 de marzo de 2025, 8:06



17 de marzo de 2025 | No. 42

Reconstruir el Pacto Educativo. La salud mental en la educación, un reto compartido.



En un mundo cada vez más acelerado, marcado por la tecnología y la competencia constante, la salud mental de nuestros niños y jóvenes se ve gravemente afectada. Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), el número de niños que padecen trastornos mentales ha aumentado considerablemente en los últimos años, especialmente después de la pandemia COVID-19.

Esta realidad se manifiesta en las aulas: alumnos con la cabeza gacha, adolescentes que estallan a llorar por la presión académica o familias que explican que sus hijos no duermen por la ansiedad. Sabemos que estamos ante un reto que va mucho más allá de los libros de texto. La salud mental no es ya un tema periférico, es un desafío central del sistema educativo.

Sílvia Pons Martínez i Laura Gregori Borrell
Escola Pia Terrassa i Escola Pia Balaguer (Catalunya)

[Leer más](#)



EDUCACIÓN CONTINUA.

Diplomado en Educación Cristiana: formación para educadores

Se realizó una master class introductoria a cargo del P. Francisco Javier Alonso Arroyo, Sch. P. a este diplomado, cuyo objetivo es formar educadores con una visión global de la educación cristiana en el ámbito escolar y capacitarlos para asumir roles de coordinación.

Las sesiones se llevarán a cabo los martes, cada dos semanas, siendo la próxima el 18 de marzo. El diplomado se desarrollará a través de Zoom, con duración de 160 horas (incluyendo trabajo presencial y no presencial). Aún hay oportunidad para inscribirse.

[Leer nota](#)



VINCULACIÓN. Concluye el 10° ciclo de Talleres de formación y actualización docente.

Se llevó a cabo este ciclo enfocado a directivos, docentes y orientadores de bachilleratos de Veracruz; un claro ejemplo del compromiso que tiene la Universidad Cristóbal Colón con el resto de la comunidad educativa del estado.

Esta última sesión se concentró en dos temas relacionados con el humanismo digital y las intersecciones entre la inteligencia artificial y los valores humanos.



PRÁCTICAS PROFESIONALES. Nutrición y Ciencia de los Alimentos en "Febrero, mes de la salud del hombre".

Nuestros alumnos participaron con gran entusiasmo en este evento organizado por el Hospital Regional B Veracruz Alta Especialidad del ISSSTE, donde brindaron orientación nutricional personalizada, destacando la importancia de una alimentación adecuada

[Leer más](#)

como parte fundamental en la prevención y control de enfermedades.

[Ver fotos](#)



ECOLOGÍA. “El ambiente y yo”: los polinizadores.

Este tema del taller fue desarrollado de manera interactiva estimulando a los participantes a identificar la importante función de los polinizadores en la conservación de la biodiversidad.

Asimismo degustaron miel proveniente de diversas flores ubicadas en zonas o regiones estratégicas como los manglares, Los Tuxtlas, Martínez de la Torre, e incluso de otros países, con sus sabores característicos.

[Ver fotos](#)



CONVERSATORIO. “EmpoderArte”, con artistas egresadas de la UCC.

En el marco del Día Internacional de la Mujer tuvo lugar este encuentro con el propósito de conocer a la persona que está detrás de nuestras egresadas, empoderándolas en el mundo de las artes; en respuesta al lema que promueve la ONU en 2025: “Para todas las mujeres y niñas: derechos. igualdad. empoderamiento”.

Se contó así con la participación de Marianhe Jalil, destacada en poesía, ilustración editorial, pintura, escultura y arte digital; Lily Herrera, en pintura y cerámica de horno, así como Mónica Alba, en pintura.

VINCULACIÓN. Nuestro grupo coral se une a los festejos por los 70 años de la EMBA.

Exitosa integración de tres agrupaciones artísticas unidas en el primer concierto del 70 aniversario de la Escuela Municipal de Bellas Artes de la ciudad de Veracruz. Integrantes de nuestro coro "I Cantori " de la UCC unidos al coro de la EMBA, con la Orquesta Sinfónica Daniel Ayala.

El escenario fue el emblemático Teatro Francisco Javier Clavijero.

[Ver video](#)



[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!